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４月１２日（金）6 校時終了後、体育館において部活動紹介を行いました。部活動は、１年生にとって中学

校で楽しみにしている活動の一つです。上級生による実技を交えた説明を聞いて、より興味・関心が高まった

ことと思います。日頃の学習に加えて、部活動を通して自分を高めていってくれることを期待します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１５日（月）には専門委員会、１６日（火）には中央委員会が行われました。専門委員会では、組織づくり

と今後の活動について話し合われました。翌日の中央委員会では、生徒会執行部、各学級・各専門委員会の代

表が集まって、各専門委員会で出た内容の共有と執行部から話がありました。いよいよ令和 6 年度の生徒会活

動が始まりました。学校生活がより充実したものになるよう、協力して取り組んでください。 

 

 

 

 

 

 

１８日（木）に２年生が『とちぎっ子学習状況調査』、３年生が『全国学力・学習状況調査』を実施しまし

た。今回の調査結果より、生徒個人の学習への取組や、学校として授業の振り返りを行い、今後に役立ててい

くようにします。 

 

 

 

 

                              ○○実実力力をを養養うう      

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  

部活動紹介がありました 

専門委員会・中央委員会を行いました 

全国学力・とちぎっ子学習状況調査を実施しました 



 

４月２０日（土）午前に、土曜授業を実施しました。２校時に全クラスで授業参観を行い、多くの保護者の

皆様に参観いただきました。ここでは、各学級担任による授業が行われ、生徒たちはいつもと同様、生き生き

と授業に取り組んでいました。１年生にとっては、中学校入学後間もないところですが、真剣に授業に取り組

む姿が見られました。 

 １ 組 ２ 組 ３ 組 ４ 組 しらさぎ学級 

１ 年 英 語 社 会 社 会 国 語 

自立活動 ２ 年 道 徳 理 科 数 学 学 活 

３ 年 道 徳 音 楽 道 徳 道 徳 

 

 

 

 

 

 

授業参観の後に、全てのクラスで学級懇談を実施し、学級担任から学級経営方針や今後の予定等について話

をしました。今後、各ご家庭と学校の信頼関係構築に努めてまいります。引き続き、学校に対しましてご理解・

ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

学級懇談後にＰＴＡ各部会を行い、役員の選出と今年度の活動内容の確認を行いました。授業参観に続き、

多くの保護者の皆様にご参加いただきました。お休みのところご協力ありがとうございました。そして、これ

からの１年間どうぞよろしくお願いいたします。また、午前９時から、令和 5 年度に本部役員を務められた旧

役員の方々へ記念品をお贈りしました。本校ＰＴＡ活動にご尽力くださりありがとうございました。 

 

 

 

 

全クラスで学級懇談を実施しました 

ＰＴＡ各部会を開催しました 

土曜授業を行いました 


